
 
 

Protokollauszug 
aus der 

9. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 25.02.2020 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Zur Bitte von der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen um Informationen zum Ausbau der Heinrich-
Mann-Allee informiert Frau Woiwode. Die Mitteilungsvorlage zur durchgeführten Einwohnerver-
sammlung ist in der vergangenen Stadtverordnetenversammlung direkt, ohne Überweisung in die 
Ausschüsse, zur Kenntnis genommen worden. Die Varianten aus der Einwohnerversammlung 
werden geprüft. Es wird vorgeschlagen, nach Vorlage der Prüfergebnisse zu berichten. Dies wird 
in etwa nach der Sommerpause sein. 
 
 
Frau Woiwode macht aufmerksam, dass die Zettel, welche an verschiedenen Bäumen in der 
Heinrich-Mann-Allee eine Fällung ankündigten, nicht von der Landeshauptstadt Potsdam stam-
men. Dies ist auch gegenüber der Presse deutlich gemacht worden. Das Planfeststellungsver-
fahren ruht derzeit. Es wird verwaltungsseitig versichert, dass keine Baumfällungen vorgenom-
men werden, solange die Planung nicht abgeschlossen ist. 
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